



Amenazan impedir toma de posesión

PATRICIA RAMÍREZ

Ante el bloqueo que mantienen alrededor de 600 trabajadores del poder Judicial en la Cámara de Diputados, donde mantienen cerradas todas las entradas y amenazan con quedarse hasta el 1 de octubre para impedir la toma de posesión de Claudia Sheinbaum, el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal Ávila, pidió calma y no intentar ingresar al Palacio Legislativo de San Lázaro.

A través de sus redes sociales, precisó que Morena respeta el derecho de los manifestantes a protestar y confió en que, de

cara a la toma de posesión las cosas se tranquilicen,

Consideró que es normal que haya inconformidad con la reforma judicial y reacciones como las de las protestas y pidió a los diputados que no vayan a la Cámara de Diputados, para no provocar incidentes. Asimismo, pidió disculpas a los vecinos de las inmediaciones del palacio legislativo de San Lázaro por este bloqueo y a los comerciantes que están perdiendo ingresos también.

Por separado, el coordinador de los diputados del PT, Reginaldo Sandoval Flores, consideró que la reciente resolución

de la jueza de Morelos, que concede la suspensión definitiva para evitar la reforma al poder Judicial, es un atentado a la voluntad popular.

“Es una decisión que intenta frenar un proceso que transformará la justicia en México, refleja una desconexión con las demandas de la ciudadanía, que anhela un sistema judicial justo, pronto, expedito y transparente”.

Por su lado, la coordinadora de los diputados del PAN, Noemí Luna Ayala, manifestó su confianza en que el bloque opositor del Senado de la República logre detener la minuta sobre las reformas al Poder Judicial, aprobadas por la mayoría en la Cámara de Diputados el pasado 3 de septiembre.

Destacó la importancia de mantener los contrapesos que garantizan la democracia y elogió el activismo de ciudadanos, estudiantes y trabajadores en defensa de la independencia judicial.